

Esquí en Andorra

Semana Santa 2015

ENTRE los días 27 de marzo y 1 de abril hemos disfrutado del estupendo Viaje de esquí de ANPE-Madrid, en su sexta edición, en el dominio andorrano de Grandvalira. Hemos tenido cinco magníficos días de esquí con buen tiempo y nieve abundante en pistas.

También este año hemos regresado a Madrid muy satisfechos por las jornadas y los momentos que hemos compartido. Los monitores –muy profesionales y volcados con los grupos para ayudar a mejorar nuestra técnica–, la comodidad de las comidas en pista, la amplitud del dominio esquiable, las instalaciones del hotel –muy apropiadas:



habitaciones amplias y buena comida–, la excelente atención del personal y el estar alojados en Andorra La Vella, han sido algunos de los elementos que configuran, un año más, el éxito y la satisfacción de los que han disfrutado de este viaje.

Hay que agradecer a todo el grupo, compuesto por cincuenta y cinco personas, su colaboración y saber estar, el buen ambiente reinante, siempre cordial y positivo, y la puntualidad exacta en todo momento.

Esperamos la temporada del próximo año y deseamos que todos los asistentes podamos encontrarnos nuevamente.

